

Pasión en la Procesión de Jesús de Medinaceli

15/04/2025



Jesús de Medinaceli procesionó anoche | Marta Maestre.

La emoción volvió a sentirse un Lunes Santo más en la cara de los eldenses con la **Procesión-Traslado de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli**. Alrededor de un millar de personas se agolparon a las puertas de la parroquia de la Inmaculada y a lo largo de la calle Quijote para vivir uno de los actos de la Semana Santa eldense más esperados.

La banda de Medinaceli hizo *La Llamada*, alrededor de las 20:30 horas, vestidos de **Centuria Romana**, donde representaron el momento del apresamiento de Jesús. Una vez llegaron a la puerta del templo de la Inmaculada la Centuria tocó tres veces informando de que buscaban a Jesús, a lo que las puertas se abrieron dejando pasar a

la banda.

Una vez dentro de la iglesia, la presidenta de la Cofradía, **María Botella**, dedicó unas palabras al resto de cofrades y el sacerdote de la Inmaculada, **Lucio Arnaiz**, realizó la oración. A su finalización se hizo el silencio dentro de la iglesia, momento en el que los costaleros se prepararon para empezar la procesión.



La Centuria Romana hizo la Llamada | Marta Maestre.

Los nazarenos, junto con las manolas, fueron los primeros en abandonar el templo mientras todos los presentes mantenían un silencio sepulcral, solo roto por el capataz, Juan Manuel Pérez, cuando hablaba a los costaleros. Cuando la imagen estuvo fuera de la iglesia, la gente empezó a aplaudir, y las cornetas y tambores comenzaron su solemne interpretación acompañando a **Nuestro Padre Jesús de Medinaceli**.

Una de las levantás la llevó a cabo el pregonero de la Semana Santa eldense 2025, **Paco Martín**, quien agradeció a los costaleros su esfuerzo y pidió "al Señor mucha salud y trabajo en esta ciudad que mucha falta hace. Pero además que os tenga muchos años con él y vosotros no le falléis para que cada Lunes Santos estéis aquí".

Pasada la medianoche la imagen llegó a Santa Ana

donde esperará al **Viernes Santo para la Procesión del Santo Entierro**. Tras ella, volverá de nuevo a la parroquia de la Inmaculada.



El pregonero de la Semana Santa, Paco Martín, realizó una de las levantás | Marta Maestre.

Martes Santo

La procesión del Encuentro entre la Verónica y el Nazareno vuelve a traer novedades. Hoy a las 20:30 horas la Santa Mujer Verónica partirá desde la parroquia San José Obrero pasando por la avenida de Sax, la de Novo Hamburgo, las calles Luis Buñuel, y Ortega y Gasset, Jardines y Plaza Mayor, donde por primera vez se llevará a cabo el Encuentro. A las 21:45 horas desde la parroquia de la Inmaculada saldrá el Nazareno pasando por la calle Quijote, Joaquín Coronel, Juan Carlos I hasta llegar también a la Plaza Mayor.

La hora aproximada del Encuentro es a las 23 horas.



